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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche konkreten Maßnahmen wird die Stadt Kassel ergreifen, um den 
Phosphatgehalt des Buga-Sees dauerhaft auf ein unbedenkliches Maß zu 
reduzieren? 

2. Wie hoch sind die Kosten, die damit verbunden sind? 
3. Besteht ein Erfahrungsaustausch mit anderen Kommunen, die ähnliche 

Gewässerprobleme haben? 
 
 
Die Anfrage ist von Herrn Gerhold, Abteilungsleiter 
Grünflächen beim Umwelt- und Gartenamt, beantwortet. 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


